
 
Ratsherr Ketelhut teilt mit, dass das mit der Anfrage verfolgte Ziel für ihn zwischenzeitlich 
erreicht sei. Er verzichte daher darauf, die Anfrage einzubringen. 
Auch eine mündliche Beantwortung und eine Aussprache sei nicht erforderlich. 
Die Große Anfrage wird daher nur schriftlich beantwortet. 
 
Ratsherr Delfs indes wünscht eine Aussprache. 
 
Frau Stadtpräsidentin Schättiger weist darauf hin, dass im Falle einer Aussprache grundsätz-
lich immer eine mündliche Beantwortung der Frage erfolgen soll. 
Da der Fragesteller darauf verzichtet habe, finde keine Aussprache statt. 
 
 


